

Tire

The ODYSSEY is equipped with 20 x 7 - 8 2 PLY (front) 22 x 11 - 8 2 PLY (rear) low pressure tires. These tires are designed specifically for off road use. Paved surfaces should be avoided, as they will cause rapid tire wear. For normal use, the tire should be inflated to the specified pressure. A manually operated tire pump should be used rather than the high pressure systems found in service stations. This will lessen the chance of inadvertently damaging the tires through over-inflation.

PNEUS

L'ODYSSEY est équipé de pneus à 2 PLIS 20 x 7 - 8 (avant) et 22 x 11 - 8 2 PLIS (arrière) à basse pression. Ces pneus sont conçus tout spécialement pour l'usage tout-terrain. Il faut éviter les routes pavées car elles causeront l'usure rapide des pneus. Pour un usage normal, les pneus doivent être gonflés selon la pression spécifiée. Il serait préférable d'utiliser une pompe à pneus manuelle plutôt qu'une pompe à haute pression utilisée dans les stations-services. Ceci permet de réduire la possibilité de gonfler les pneus outre mesure par inattention causant ainsi des dommages aux pneus.

